

## Faustball Schulbundesmeisterschaft 2023 in Böheimkirchen

Von 26. bis 27. Juni 2023 fand in Böheimkirchen die Faustball Schulbundesmeisterschaft der Unterstufe statt. Insgesamt 14 Teams aus 7 Bundesländern nahmen an diesem hochkarätigen Turnier teil. Die jungen Sportlerinnen und Sportler zeigten hervorragende Leistungen und die zahlreichen ZuschauerInnen waren begeistert von den sportlichen Highlights des Faustball-Nachwuchses.

Von Beginn an waren die große Vorfreude und die Energie der Teilnehmenden zu spüren, die kurz nach Mittag am Sportplatz Böheimkirchen von Veranstaltungsleiter Reinhard Eder und Faustball Bundesreferent Ernst Almhofer begrüßt wurden.

An Spieltag 1 kämpften die Teams der Jungen und Mädchen aus ganz Österreich in den Vorrunden um den Einzug in die Finalspiele.

Die Matches waren von hoher Intensität geprägt und die jungen AthletInnen beeindruckten mit ihren technischen Fähigkeiten und strategischem Spielverständnis. Das Publikum wurde mit spektakulären Aktionen und spannenden Ballwechseln unterhalten. Eine tolle Atmosphäre war sowohl am Spielfeld als auch auf den Zuschauerrängen spürbar.

Die offizielle Eröffnungsfeier fand auf Einladung der Markgemeinde Böheimkirchen im Rahmen einer Abendveranstaltung im Festsaal des Gemeindezentrums statt. Fachinspektor Mag. Gerhard Angerer, Bildungsdirektion NÖ und Wolfgang Schmid, Präsident des NÖ Faustball Verbandes fanden lobende Worte für die TeilnehmerInnen und bedankten sich herzlich beim Organisationsteam der NMS Böheimkirchen. Umrahmt wurde der Abend vom Chor sowie der Airtrack-Crew der NMS Böheimkirchen.

Tag 2 des Turniers stand im Zeichen der Finalspiele. Die Begegnungen der Teams versprachen packende Duelle und sorgten für große Anspannung bei SpielerInnen und Publikum gleichermaßen.

Alle Teams gaben ihr Bestes und zeigten fesselnde Spiele auf höchstem Niveau. Jeder Punkt war hart umkämpft und die SpielerInnen fighteten mit großem Einsatz um jeden Ball. Die technischen Fähigkeiten und die Zusammenarbeit innerhalb der Teams waren beeindruckend.

Letztendlich setzten sich im Turnier bei den Mädchen die Favoritinnen und Vorjahresgewinnerinnen der MS Rohrbach-Berg (OÖ) vor der MS Hanreitergasse (Wien) durch. Bei den Jungs konnte das Team des BG/BRG Perchtoldsdorf (NÖ) die starke Leistung aus der Vorrunde bestätigen und holte sich den Titel vor der MS Regnerweg (W). Die heimischen Teams der NMS Böheimkirchen konnten bei den Mädchen den 3. Platz und bei den Burschen den 4. Platz erringen.

Bei der feierlichen Siegerehrung gratulierten neben Bürgermeister Franz Haunold – selbst ein erfahrener Faustballer – auch Fachinspektor Gerhard Angerer und Direktor der NMS Böheimkirchen Gottfried Lammerhuber dem Sportnachwuchs zu den hervorragenden

Leistungen. Großer Dank ging an Veranstaltungskordinator Reinhard Eder und sein Organisationsteam der NMS Böheimkirchen für das erfolgreiche Event.

Die Faustball Schulbundesmeisterschaft in Böheimkirchen war ein großer Erfolg. Die Teilnahme von 14 Teams aus 7 Bundesländern spiegelte die Beliebtheit und den Enthusiasmus für diesen Sport wider. Das Turnier bot den jungen SpielerInnen eine tolle Plattform, um ihr Können zu zeigen und sich mit SportlerInnen aus ganz Österreich zu messen. Dabei hat die Schulbundesmeisterschaft hat einmal mehr gezeigt, was den Faustball-Sport auszeichnet: Ball-Geschick, strategisches Spiel und vor allem Spaß an der gemeinsamen Bewegung im Team.

Ein besonderer Dank gilt der Marktgemeinde Böheimkirchen sowie allen SponsorInnen des Events. Durch ihre Unterstützung konnte die Faustball Schulbundesmeisterschaft 2023 erfolgreich ausgetragen werden und wird den zahlreichen TeilnehmerInnen und ZuschauerInnen noch lange in bester Erinnerung bleiben.